

# *Festejan Rusia y Nicaragua aniversario de iniciarse los vínculos diplomáticos*

---



Moscú, 13 dic (RHC) Los gobiernos de Rusia y Nicaragua celebraron el 74 aniversario de sus relaciones diplomáticas, mientras consolidan los programas estratégicos bilaterales, tanto en la esfera política como en la económica, cultural y humanitaria.

Al también festejar el día de la Amistad Rusia-Nicaragua, la encargada de Negocios del país centroamericano, Alba Azucena Torres, destacó el refuerzo en los últimos años del carácter estratégico de los lazos entre ambos estados.

Durante una velada en la sede de la embajada nicaragüense en esta capital, Torres recordó que en abril pasado una delegación encabezada por el viceministro ruso de Salud Serguei Kraevoy visitó el país centroamericano.

Kraevoy participó en la décima reunión del comité técnico para la transferencia a Nicaragua de tecnología de producción de la vacuna contra la influenza, afirmó.

En ese mismo mes, en el Centro de Capacitación del ministerio ruso del Interior en Managua se inauguró el primer curso internacional para el personal de Policías de los países centroamericanos y caribeños, destacó la diplomática.

Además, se designaron a nuevos dirigentes de la comisión intergubernamental para la cooperación económico-comercial y científico-técnica. La ministra de Salud Verónica Skartsova lo hará por Rusia y el ministro Iván Acosta por Nicaragua, informó.

Torres destacó el firme y consecuente apoyo de Rusia al Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de Nicaragua ante un intento golpista de fuerzas de la derecha.

Los jóvenes estudiantes, obreros, intelectuales y activistas rusos también se manifestaron a favor de la paz en Nicaragua y en contra del golpe injerencista a través de las redes sociales, subrayó la encargada de Negocios.

Torres destacó la realización del concurso de traducción poética e ilustración “Nicaragua y la poética de Rubén Darío visto por los niños de Rusia” organizada por la embajada de Nicaragua, para alumnos de varias escuelas rusas.

Los dibujos del referido concurso fueron expuestos en la velada político-cultural en la citada misión diplomática, con asistencia de embajadores, agregados militares y funcionarios rusos.

El vicejefe del Departamento de América Latina de la Cancillería rusa Alexei Labitsky destacó que para su país, Nicaragua es un símbolo, un aliado.

Nosotros valoramos los esfuerzos que hoy realiza Nicaragua por seguir su propio camino y defender su derecho a decidir soberanamente su destino, subrayó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178832-festejan-rusia-y-nicaragua-aniversario-de-iniciarse-los-vinculos-diplomaticos>



**Radio Habana Cuba**